
その他について 

 

（会 長）今後のスケジュールを教えてほしい。 

（事務局）７月に市長報告、９月に議会へ説明を行う。その後、パブリックコメント

を行う予定。庁内の会議で内容の検討を重ね、来年４月の制定を目指して

進めていく。 

 

（会 長）パンフレットの作成時期はいつ頃だろうか。 

（事務局）施行を来年８月に考えているため、来年度パンフレットを作成する。パン

フレットの内容の検討を今年度進めていく。シンポジウムを開催したいと

考えているので、その際に配布できるように作成を進める。 

 

【会長まとめ】 

これまで委員の皆さんからの意見を聞きながら進めてきたので、パンフレット

を作成する際にも委員の皆さんの意見も聞いたほうがいいと思うので、任期は

終わってしまうが、懇親会兼勉強会を開催して、みなさんにパンフレット案に

ついての意見をうかがう機会を是非設けていただけたらと思います。また、会

議は今回が最後となるが、これまで会議を重ねて、その成果として、報告書が

できあがりました。そのお礼を申し上げます。また、報告に際しては、市長へ

八代市で是非条例を制定していただけるよう、お話ししたいと思います。 
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